

## **COMUNICADO**

20 de Marzo de 2025

En Cuba, donde la dictadura persigue toda forma de expresión libre y acceso a la información, el periodismo objetivo hacia y desde la Isla es un pilar esencial para atravesar el velo de mentiras y llegar a los hogares cubanos con los hechos y las propuestas que el régimen tan desesperadamente pretende ocultar. Por casi 40 años, Radio Martí ha sido una voz constante para romper al aislamiento impuesto a disidentes, activistas y opositores, transmitiendo también el mensaje de quienes luchan desde el terreno.

Nuestras organizaciones, firmantes del Acuerdo por la Democracia, se unen para expresar nuestro profundo agradecimiento al pueblo y al gobierno de los Estados Unidos, cuyos recursos han sostenido la señal de Radio Martí, así como a los locutores, técnicos y a todos los profesionales que, desde el exilio, han informado incansablemente a los cubanos en la Isla. Su labor ha sido un puente de conexión y resistencia para nuestra causa.

Animamos a que la revisión de la Oficina de Transmisiones a Cuba (OCB) resulte prontamente en una OCB más eficiente, efectiva y con mayor impacto en los cubanos. Las comunicaciones a Cuba requiere soluciones creativas e innovadoras para promover la libertad y la democracia proporcionando programas informativos objetivos y conexión sin censura cuanto antes.

Una postura proactiva debe reconocer y empoderar a la oposición y las organizaciones cívicas que estamos unidas en un Acuerdo por la Democracia. Como propusimos en nuestro memorando a la Administración, los invitamos a apoyar decisivamente el esfuerzo de cambio democrático demandado por la ciudadanía para que los cubanos podamos decidir nuestro futuro.

La liberación de Cuba no solo es nuestro anhelo, sino que está alineada con los mejores intereses de los Estados Unidos y el resto de las democracias de Occidente, es esencial para la libertad, la paz y la seguridad en el hemisferio.